



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

16. März 2023

**Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Stadtrates am 22.02.2023**  
**Anfrage von Frau Haupt zum Wasserspielplatz in der Silberhöhe**  
**TOP: Ö 11.34**

**Antwort der Verwaltung:**

**Frau Haupt sagte, dass der Wasserspielplatz erst im Jahr 2025 rekonstruiert werden soll und verwies in diesem Zusammenhang auf den Beitrag zur Wohnqualität. Sie fragte, ob die Jahreszahl korrekt ist und welche Gründe es dafür gibt.**

Eine vollständige Rekonstruktion der begehbaren Kunstbrunnenanlage „Früchte des Meeres“ inkl. Brunnenskulpturen wird erst im Jahr 2026 abgeschlossen sein.

Im Zuge der Vorentwurfsplanung wurde ersichtlich, dass die bautechnischen und künstlerischen Anforderungen, die geplanten separaten Druckleitungen für eine veränderliche Darstellung des Wasserspiels, eine umlaufende Schlitzrinne zur Wasserrückhaltung und die daraus resultierende anspruchsvollere Wassertechnik und die vollständige Rekonstruktion des ursprünglichen Pflasterbildes zu erheblichen Mehrkosten führen.

Für die erhebliche Kostensteigerung wurden zusätzliche Mittel beantragt, deren Bewilligung voraussichtlich im April 2023 erfolgt. Erst nach der Freigabe der beantragten Mittel, kann die Planung fortgeführt werden.

René Rebenstorf  
Beigeordneter